

Le Venezuela a ratifié son soutien inconditionnel au processus de dialogue en Colombie



La Havane, 12 juin, (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a ratifié son soutien au processus de dialogue qui progresse aujourd'hui en Colombie.

Nous félicitons le président Gustavo Petro et l'ELN pour "les accords conclus lors du troisième cycle de négociations de paix à La Havane", a écrit le président sur son compte Twitter.

"Depuis le Venezuela, comme toujours, nous ratifions notre soutien inconditionnel au processus de dialogue qui contribue à l'obtention d'une paix définitive et véritable pour le peuple colombien", a-t-il souligné.

Dans un communiqué publié vendredi, Nicolas Maduro a célébré, au nom de son gouvernement et du peuple vénézuélien, la signature des accords relatifs aux processus de participation de la société à la construction de la paix et au cessez-le-feu bilatéral, temporaire et national, obtenus en ce jour de succès".

Le texte affirme qu'il s'agit d'un chemin définitif vers la paix "dans notre sœur la Colombie".

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/325285-le-venezuela-a-ratifie-son-soutien-inconditionnel-au-processus-de-dialogue-en-colombie>



Radio Habana Cuba